



5 Pièces

136 m²

Réf. 85071436

1 990 000 €

Paris 5^{Eme}

Appartement à vendre (75005)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Entre la Seine et le Pantheon, tout proche du marché Maubert et de ses commodités, nous vous proposons cet appartement de caractère, d'une superficie de 136.64 m2 utiles (128.67 m2 carrez), situé aux 3e et 4e (derniers étages) avec ascenseur, d'un immeuble fin XVIIe. À repenser, ce duplex, aux volumes généreux, se compose comme suit : une petite entrée ouvrant au premier niveau sur un séjour salle à manger cathédrale, une cuisine indépendante et, contigu au séjour, un studio de 23,74 m2 carrez (compris dans la surface totale de l'appartement) complète ce niveau. A noter qu'à l'origine ce ...

We are listing an apartment with great character, offering a surface area of 136.64m² or 1,464 sq ft (128.67m² or 1,378 sq ft under the Carrez Law), located on the 3rd and 4th (top) floors of a late 17th century building with lift, close to Maubert market and its amenities, between the Seine and the Pantheon. This duplex apartment with generous volumes to be redesigned comprises: on the first level, a small entrance hall opening on a living/dining room with cathedral ceiling, a separate kitchen and, adjoining the living room, a 23.74m² or 248 sq ft (Carrez Law) studio apartment (included in ...

BARNES PANTHEON

15, Rue Soufflot - 75005 PARIS 5EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

